## flashactu

10.03.2015

## Organisation d'une réunion stratégique et sociale le 16 mars avec les représentants du personnel nouvellement élus

Alexandre de Juniac s'est exprimé ce matin dans *Les Echos* ainsi que sur *France Inter* sur différents sujets stratégiques, économiques et concurrentiels concernant le groupe Air France-KLM. Il a en particulier confirmé que Frédéric Gagey et lui-même convieraient les organisations syndicales représentatives d'Air France, élues à la suite des élections professionnelles du 12 mars, à une réunion stratégique et sociale ce lundi 16 mars.

Ces échanges permettront de lancer les discussions et de partager le calendrier des prochains rendez-vous, conduisant notamment à la présentation des plans Perform 2020 par secteur fin avril au Comité Central d'Entreprise. L'objectif est de parvenir à signer les premiers accords vers la fin de l'été, en septembre, pour une mise en œuvre progressive. A aucun moment dans ses deux interviews, Alexandre de Juniac n'a évoqué une quelconque renégociation des conventions collectives.

"C'est avec les syndicats issus des élections professionnelles que nous bâtirons l'avenir d'Air France. Avec Frédéric Gagey, je convierai dès lundi prochain tous les syndicats qui seront désignés comme représentatifs à une réunion stratégique et sociale afin de commencer à élaborer les mesures nécessaires. Tout le monde apportera sa pierre à l'édifice. Les négociations entreront dans leur phase technique dans la deuxième quinzaine d'avril, une fois constitués les nouveaux comités d'entreprise" a ainsi précisé Alexandre de Juniac dans Les Echos.

L'intégralité de l'interview d'Alexandre de Juniac aux Echos ainsi que son interview sur France Inter sont disponibles **ici**.

